
 
PREFEITURA DE

ITAQUAQUECETUBA
RESONSIRUÇÃO DANOSSACIDADE. AMOR UR NOSSA GENIE

Itaquaquecetuba, 17 de maio de 2024.

Ofício nº 382/SMG/2024   CORRESPONDENCIA

Nº OA SA
recEBIEM O OS AM

Ref.: Indicação Nº 471/2024.

   
Cumprimentando-o cordialmente, Vossa Excelência, venho por meio

deste, encaminhar Ofício nº 148/SEMSU/2024 (em anexo) da Secretaria de Segurança

Urbana em resposta a Indicação em epígrafe, de autoria do nobre vereador David Ribeiro

da Silva.

Sendo o que se apresenta pelo momento, renovo votos de eleva estima

e apreço.  
CÂMARAMUNICIPAL DE ITAQUAQUECETUBA

Marcelo/Renato Sucena
Eid, BemidA Ausziliaf Administrativo

DAVID RIBEIRO DA SILVA uh Fr 92
Presidente da Câmara Municipal de Itaquaquecetuba. A bm

SecretariaMunicipal de Govemo
Endereço:Avenida Vereador João Fernandes da Silva, 283, CEP 08576-000, Vila Virgínia, taquaquecetuba/SP
E-mail: governoBitaquaquecetuba.sp.gov.br
Telefone: (11) 4753-7094



 
PREFEITURADE

ITAQUAQUECETUBA
RECONSTRUÇÃODA NOSSA CIDADE. AMOR POR NOSSA GENTE

Secretaria Municipal de Segurança Urbana

Avenida Uberaba, 83 — Vila Virgínia — Tel. 4753-1108

OFÍCIO Nº 148/SEMSU/2024

À SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO

REFERÊNCIA: INDICAÇÃO Nº 471/2024 — VEREADOR DAVID RIBEIRO DA SILVA

Cumprimentando-o cordialmente, venho por meio deste responder ao conteúdo
do OFÍCIO Nº 254/SMG/2024, cujo teor diz respeito à Indicação em referência, que em síntese

pede para que seja realizado estudo da possibilidade de uma parceria público privada com os

comerciantesdo centro da cidade para monitoramento via circuito de câmeras e imagens da região

central com o objetivo de propiciar mais segurança aos lojistas e transeuntes.

Cumpre esclarecer que já estamos em adiantada tratativa com a Secretaria de

Mobilidade Urbana, a qual contratou recentemente, serviços de monitoramento por câmerase está

disponibilizando parte desse serviço para a GCM.

Desta forma, em breve, estaremos capacitados a monitorar as principais entradas

e saída do município. Se dentro desse pacote de serviçosestiver inclusa a possibilidadede integração
entre o comércio e a GCM, estaremos a disposição para a implantação.

Quanto à possibilidade de se estabelecer uma PPP entre Prefeitura e comerciantes,

acredito, que deva haver antes de tudo, o parecer da SEMAJUR nesse sentido.   Sem mais para o momento, reitero os protestos de elevada estima e distinta

consideração.

Secretário Adj rbana [7
TAS Pa

Jessica Araujo dos Santos

Recebjem 30/04po. Exmo. Senhor O

Marcelo Barbosa da Silva

Secretário Municipal de Governo



FAS SECRETARIA DE VoGOVERNO Ep
cado SNS ITAQUAQUECETUBA

RESONSIRUÇÃODANUSSA CIDADE. AMORPOR NOSSA GENE.

Exmo. Senhor

Anderson Caldeira
Secretário de SegurançaUrbana

Itaquaquecetuba, 19 de Abril de 2024.

Ofício: 254/SMG/2024.

À Secretaria de SegurançaUrbana

Cumprimentando-o cordialmente, venho por meio desta,

encaminhar a Vossa Excelência as informações solicitadas através da Câmara

Municipal de Itaquaquecetuba, junto as indicações de nº 471 (em anexo) da 02º

sessão ordinária de 2024 , realizada no dia 15 de fevereiro do corrente ano.

No ensejo, renovo-lhe protestos de estima e distinta

consideração.

Atenciosamente,

« e

Ma akDbosa

Secretário de Governo      Serviços
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Secretaria Municipal de Governo
Endereço: Avenida Vereador João Fernandes da Silva, 283, CEP 08576-000, Vila “endinquaÍ cetuba/sr
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Câmara Municipal de Itaquaquecetuba
Estado de São Paulo

Td 
Indicação Nº 471/2024

INDICO À MESA, nos termos regimentais, solicitando ao Excelentíssimo Senhor

Prefeito Municipal, estudodapossibilidade de uma parceria público privada com os|
comerciantes do centro da cidade para monitoramento via circuito de câmeras e imagens da

reta

região central com objetivo de propiciar mais segurança aos lojistas e transeuntes.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição tem por objetivo atender a pedidos dos comerciantes do

centro da cidade que solicitaram um monitoramento via câmeras de todo centro da cidade para
pp EA, ease mem

proteger o comercio da região e propiciar mais segurança à população que frequenta o centro da
essa

cidade.Os comerciantes se colocaram à disposição para colaborar com o projeto podendo doar
s———

as câmeras e outros equipamentos para minimizaro custo do projeto.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 14de janeiro de 2024. 
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David Ribeiro da Silva /
/

David Neto /
Vereador / 
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